



COMPARAEC CUAUHTÉMOC EN FISCALÍA DE MORELOS

"ESTOY DANDO LA CARA", dijo el exfutbolista y exgobernador al declarar ante la denuncia de tentativa de violación en su contra.



Cuartoscuro

► QUE BLANCO DECLARE; YO NO PROTEJO A NADIE: SHEINBAUM

Sugiere CSP que declare Cuauhtémoc Blanco

LA MANDATARIA precisó que la investigación en su contra continúa pese a tener fuero

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sugirió al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, que asista a declarar a la Fiscalía General de Justicia de la entidad y enfrente las acusaciones en su contra por presunto intento de abuso sexual que le imputa su media hermana.

Durante la conferencia de prensa mañanera, la mandataria federal expresó que ella no va a encubrir a nadie que haya cometido un delito y en ese sentido dijo que sería bueno que el exfutbolista se presentara a declarar.

Pues señaló también que la investigación en su contra continúa, pese a tener fuero.

Además, dijo que hay un nuevo fiscal en Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, el cual puede tener en sus manos más elementos del caso para poder seguir la investigación para que se haga justicia.

"Es muy importante que se sepa, primero, que la decisión es de la Cámara de Diputados, pero es muy importante que sepa la gente que eso no quiere decir que no siga la investigación. Sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía y que diera su declaración. Sí (tiene fuero), pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación, además hay un nuevo fiscal en Morelos. Es muy importante que siga la investigación y que él declare", refirió.

Cuestionada, una vez más, sobre



la alianza de Morena con el **PRI** para votar en contra del retiro de falso al actual diputado morenista, que parece un pacto de impunidad también para el **dirigente nacional del tricolor**, Alejandro Moreno Cárdenas, la presidenta señaló que se siga la investigación tanto para Cuauhtémoc Blanco como para Alfonso Moreno.

"Esta idea de que la presidenta está protegiendo, yo no protejo a nadie, protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad, y a mi familia, pero nosotros no vamos a proteger a una persona que haya cometido un delito. Que siga la investigación y que él declare, es importante que continúe la investigación", insistió.■

"Nosotros no vamos a proteger a nadie, eso tiene que quedar clarísimo, pero tiene que demostrar que en efecto hay un delito. ¿Quién lo define? La Fiscalía, tiene que seguir la investigación, que no se cierre", argumentó.

EL DATO

EN SU conferencia de prensa "La mañanera del pueblo", la presidenta resaltó que hay un nuevo fiscal en Morelos, Edgar Maldonado Ceballos, quien puede tener en sus manos más elementos del caso para poder continuar con la investigación para que se haga justicia



La mandataria manifestó que no va a encubrir a nadie. Especial